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In der Welt kochen derzeit die Emotionen hoch und sind heftig und turbulent. Wenn es je einen 
Augenblick gab, in dem die Stimme eines Meisters nötig war, um den Menschen zu sagen: „Friede, 
seid still“, dann ist jetzt die Zeit dafür ... Angst ergreift die Gemüter der Menschen; und weil sie von 
Angst ergriffen sind, kommt Unmut auf und sie haben das Gefühl, ihre Ehre und ihre Person 
verteidigen zu müssen. Doch die Stimme des Meisters, der durch den Tumult ruft, sagt: „Frieden, 
seid still“, seid ruhig. Der Meister hat den Vorteil einer höheren Schau als jeder irdische Mann oder 
jede Frau. Er weiß, dass das allsehende Auge des Schöpfers darüber wacht, dass die Hierarchien 
näherkommen, dass Gott allmächtig ist und dass der Mensch im richtigen Moment geführt werden 
kann, und dass derjenige rechtzeitig entfernt wird, wenn er nicht auf diese Führung und Inspiration 
reagiert. Das Gesetz des Geistes wirkt trotz aller Ängste der Menschen. Wenn also der Einzelne - du 
selbst zum Beispiel - lernt, sich einzustimmen, sich von den Konflikten und Turbulenzen auf der 
unteren Ebene zurückzuziehen und zu den Berggipfeln aufzusteigen, wird dieser Vorgang seiner 
Vernunft nicht widersprechen oder sie bestreiten, sofern er oder sie den göttlichen Willen akzeptiert. 
Der Mensch muss lernen, zuerst das Himmelreich zu suchen, den Ort der Stille und Ruhe auf der 
höchsten Ebene, derer er fähig ist, und dann können die himmlischen Einflüsse in ihn einströmen, 
ihn neu erschaffen und ihn oder sie für die Rettung der Menschheit einsetzen. 
 
Ihr fragt euch alle, was geschehen wird. Wir könnten fast mit den Worten des Dichters sagen: „Gott 
ist in Seinem Himmel, alles ist gut auf der Welt“. Aber was wir erklären möchten, ist Folgendes: 
Gegenwärtig hat die Menschheit eine beispiellose Gelegenheit, rasch voranzukommen. Es gibt eine 
kontinuierliche Ausstrahlung und Stimulation durch das Licht, die den Samen in jedem Menschen 
zum Leben erweckt, doch die freie Entscheidung, wie er oder sie reagiert, liegt allein bei ihm.  
 
„Die Gerechtigkeit ist mein, sagt der Herr: Ich werde vergelten.“ Ihr alle wisst, dass das Gesetz des 
Karmas das Leben auf der physischen Ebene kontrolliert. Jeder muss sich seinem Karma stellen, 
und nicht nur jeder Mensch, sondern jede Nation! Karma wirkt auf zwei Arten - zunächst als 
Bezahlung für Unrecht, das ein Mensch oder eine Nation seinen Brüdern zugefügt hat; aber mit der 
Bezahlung von Schulden eröffnet sich ihnen die Möglichkeit, sich über jene Ebene zu erheben, an 
die sie durch ihr Karma gebunden waren.  
 
Zurzeit sehen sich die Nationen tatsächlich ihrem Karma gegenüber. Wir stehen nicht auf der Seite 
einer politischen Partei oder Nation, aber wir können sehen, wie sich das Karma einer Nation 
auswirkt; und wir können auch die Chance sehen, die die Auswirkung dieses Karmas der Nation 
bietet. Wir möchten nicht, dass ihr durch das, was wir tun, beeinflusst, voreingenommen oder 
emotional gestört werdet. Wir arbeiten auf keiner politischen Ebene ... lasst euch nicht durch „heiße 
Luft“ entmutigen, verzagt nicht! Hinter den Dingen steht eine Kraft, die geduldig arbeitet und den 
betroffenen Menschen einige notwendige Lektionen erteilt. 
 
Alle Männer und Frauen brauchen solche Lektionen. Ihr glaubt doch sicher nicht, dass einer von 
euch so perfekt und so gut ist, dass es nicht ab und zu einen Klaps auf die Finger bedarf! Aber wenn 
er kommt, wie sanft auch immer, seid ihr sofort hellwach und sagt: „Oh, warum, warum nur ist mir 
das geschehen?“ Es ist dir aufgrund des göttlichen Gesetzes der Liebe geschehen; und dieser kleine 
Klaps, der nur ein wenig unangenehm zu ertragen ist, erzeugt einen Impuls, der dich blitzschnell 
erkennen lässt, was das Richtige ist, die richtige Art zu handeln; und dies wird dich eine Stufe höher 
bringen auf der Treppe zu jenem herrlichen Lebenszustand, den wir zu beschreiben versuchen. 
 
Die Menschheit als Ganzes entwickelt sich auf wunderbare Weise hin zu diesem Zustand des 
Bewusstseins allen Lebens. Anstatt dass der Mensch oder ein Volk ganz für sich lebt und in diesem 
Frieden stagniert und untergeht, kommt diese Stimulation, und ihr seht ein Feuerwerk! So muss es 
in der Evolution der Ethnie sein. In der Vergangenheit ist dies viele Male geschehen, aber in jedem 



Fall hat der Mensch im Laufe der Jahrhunderte eine höhere Stufe auf der Treppe zu einem viel 
glücklicheren Lebenszustand erreicht. 
 
Es wartet eine Menge Arbeit auf die individuelle Seele des Menschen. Dennoch ist die Aufgabe 
nicht unangenehm. Die meisten von euch haben eine Arbeit, die euch gefällt und die ihr gerne 
ausführt. Wendet also dieses Prinzip auf eure geistige Arbeit und die der gesamten Menschheit an. 
Es führt euch zu etwas, das sich lohnt. Aus dem scheinbaren Bösen (das nur Unwissenheit ist) 
entsteht Gutes; aus der Dunkelheit kommt Licht. Wenn es eine kleine Verzögerung gibt, dann 
deshalb, weil Männer und Frauen ihre Lektionen gründlich lernen und das spirituelle Gute, das 
ihnen als Ergebnis der Erfahrung zuteil wird, aufnehmen und verarbeiten müssen … 
 
Wir sagen, dass alle Menschen lernen müssen, Seite an Seite zu leben und dabei ein besseres 
Verständnis füreinander und für die Bedürfnisse der anderen zu entwickeln. Ein göttliches Gesetz ist 
am Werk, um auf diesem Planeten Erde Brüderlichkeit und Einheit zwischen allen Rassen und 
Nationen zu schaffen. Die Zeit wird kommen, in der es eine Weltkonferenz aller Völker geben wird 
– eine Konferenz, die nicht für eine bestimmte Ethnie oder Nation arbeitet, sondern für das Wohl 
der gesamten Menschheit. 
 
Lasst euch nicht von materialistisch denkenden Menschen abschrecken oder herunterziehen, die 
euch das Gegenteil erzählen. Ihr wirkt mit den Hierarchien des Himmels zusammen, um das Leben 
auf der physischen Ebene zu verbessern. Euer Ziel ist die Brüderlichkeit aller Völker, 
Brüderlichkeit aller Reiche, der Mineral-, Pflanzen-, Tier-, Menschen- und Engelreiche. Das ist es, 
was ihr auf lange Zeit hin erreichen könnt, aber was für eine wunderbare Aussicht liegt vor euch 
allen – dieser stetige, fortwährende Fortschritt hin zur völligen Einheit … 
 
Jesus, obwohl mit dem Fische-Zeitalter verbunden, kam zu Beginn des Wassermannzeitalters, um 
der Menschheit zu helfen. Das Fische-Zeitalter war die Vorbereitung auf das Wassermannzeitalter – 
das das Zeitalter der Brüderlichkeit bringen wird. Konzentriert euch also auf den Aufbau. Wenn ihr 
Erdenmenschen nur verstehen könntet, dass jeder Gedanke auf den inneren Ebenen des Lebens 
mächtig ist! Gedanken müssen konstruktiv sein, und ihr müsst alle destruktiven Elemente 
ausschließen. Wir müssen sie bewältigen; alles Unerwünschte wird absorbiert und auf einer höheren 
Ebene auf eine Weise verwendet, die ihr noch nicht versteht. Jetzt dringt eine Stimme – oh, eure 
Gedanken sind ganz schön laut! – zu mir durch: „Was ist mit der Vernunft des Menschen? Dem 
Menschen wurde die Vernunft gegeben, damit er sich selbst, seine Lieben und sein Land schützen 
kann. Was ist mit dieser Stimme der Vernunft, die uns sagt, wir müssen uns selbst verteidigen?" 
Mein Kind, erhebe dich von dieser destruktiven Ebene, auf der nur die Vernunft des niederen Selbst 
wirkt; erhebe dich in höhere Sphären des Bewusstseins, wo die Vernunft auf einer höheren Ebene 
wirkt. Zeige dem Menschen, warum er jederzeit aus Nächstenliebe handeln sollte. Was auch immer 
getan werden muss, lasse es im Geiste der Sanftmut und Liebe geschehen. Denke an die Worte: „Ich 
werde vergelten; mein ist die Gerechtigkeit“ – was bedeutet, dass Gott gerecht, aber auch liebevoll 
und barmherzig ist. Seid freundlich zueinander. Tut euer Bestes, um Leid und Not zu lindern, wo 
immer ihr sie findet. Lebt, wie unser geliebter Bruder Jesus gelebt hat, mit einem sanften Geist und 
einem liebevollen Herzen. Alle Dinge werden zum Guten zusammenwirken für den Menschen, der 
das Gute liebt, der Gott liebt. 
 
Friede sei mit euch. Friede, seid still. Gott ist in Seinem Himmel; alles ist in Ordnung mit der Welt. 
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